

# JAPANISCHER KINDERCHOR BEGEISTERT ZUSCHAUER

**RÜTI/WETZIKON** Es ist die mit Abstand grösste Reise ihres bisherigen Lebens. 18 Kinder und Jugendliche des Jugendchores aus Ishigaki, Teil der im Pazifik gelegenen japanischen Inselgruppe Okinawa und rund 2000 Kilometer von der Hauptstadt Tokio entfernt, waren für vier Konzerte in der Schweiz – zwei davon im Oberland, je eines in Rütli und in Wetzikon.

Der japanische Kinderchor unter der Leitung von Fukiko Sunawaga begeisterte in Begleitung eines Musikerinnen-Quintetts. Die Violinistin Noriko Kawamura und die Wetziker Pianistin Alena Cherny ermöglichten die Auftritte. Den Schlusspunkt der Reise erlebten die Kinder am Sonntagabend in der Kirche Enge, wo auch der Mänedörfler Autor Adolf Muschg als Ehrengast eine Gastpredigt las. **RE**



Auf seiner kurzen Konzertreihe gastierte der 18-köpfige Kinderchor am Sonntagvormittag auch im Amtshaus Rütli. Fotos: Mano Reichling

**WEITERE BILDER: ZÜRIOST.CH/GALERIEN**

